



はぎのだい

校訓 自学 誠心 敬愛

学校だより7月号 令和元年7月1日(月)

津幡町立萩野台小学校長 宗廣 進一

行事での成長を日頃の生活態度に

7月に入りました。夏到来、きゅうりは最盛期を迎えスイカやトマトの実も大きく膨らみました。教室では、今年度設置されたエアコンが大活躍です。

さて、6月にはたくさんの行事がありました。

4年生の器械運動交歓会では、少人数ながら元気な返事や足や手の先までピンと伸びた演技、移動の際のきびきびした動きなど、はつらつとした本校児童の態度は見る者に爽やかさを感じさせてくれました。5.6年生の宿泊体験学習では、皆で力を合わせ、悪天候をものともせず楽しく活動をやり遂げました。また、1.2.3.4年生のバス遠足では、楽しみにしていた水族館でイルカの愛らしいしぐさやダイナミックな動き、ジンベイザメの堂々たる姿に触れ大喜びでした。また、この時ばかりは4年生は最上級生となり、持ち前の明るさと元気さで力強くリーダーシップをとる姿は頼もしいものでした。そして、1.2.3年生がしっかりと集団行動をとる姿にも成長を感じました。町の小学校音楽会では、本校5.6年生が地域伝統の和太鼓演奏でトリをつとめ、聴衆の体にズドンズドンとリズムよく響く太鼓の音と威勢のよい掛け声が大迫力でした。

これら行事でのすばらしい成長は、これまでの練習や準備に支えられたものであることは言うまでもありません。学校での指導を陰に日向に温かく支えてくださったご家庭と地域の方々から感謝するとともに、これからのさらなる連携と協力もお願いしたいと存じます。また、子供たちにはこれらの行事での成長を自覚し、これからの学校や家での生活に生かしてもらいたいと強く願っています。

◆授業参観日の参観アンケートについて

6月18日の授業参観に多数の参加をいただきまして、ありがとうございました。

来校に際して、保護者の皆様に「参観アンケート」のご記入をお願いしたところ、28通のご提出をいただきました。特に「子どもたちの言葉遣いや姿勢」については、どの学年も低い値であり教職員の今後の課題とし改善できるよう取組を進めていきます。貴重なご意見をありがとうございました。(%)

評価の観点	そう思う	だいたい そう思う	あまり そう思わ ない	そう思わ ない
子どもたちは、楽しそうに学校生活を送っている。	86	14	0	0
子どもたちは、いきいきと勉強している。	64	36	0	0
子どもたちの言葉遣いや姿勢はしっかりしている。	22	64	14	0
先生の話し方は、分かりやすい。	71	25	4	0
ひとりひとりに活躍の場を設けている。	68	32	0	0
教室や廊下の掲示物など、学習環境が整っている。	82	18	0	0
子どもたちは、感じの良いあいさつをしている。	57	39	4	0

【ご意見より】

○子どもたちが先生の話をよく聞かずに集中していないように見えたので、「もう少し注意をされてもよいのでは、」と感じました。問題には挙手して積極的に授業に参加しているようで、よかったです。太鼓はとても感動しました。

○授業中、発言する子と全く発言しない子の差が大きい。両方ともうまく引き出してくれるとうれしい。

→上記2点についてはごもっともなご意見と存じます。指導力が向上するように今後も努めてまいります。

○最近、置勉をすることがが多くなった。宿題も少ないのか10分程度で終わり、自学を進めているが、なかなか・・・。

→学校に教科書等の携行品を置くことについては、平成30年9月、文科省より重さや量への配慮を講じるよう通達を受けております。学校では家庭学習で使用する予定のない教材等についてはロッカーや机の中などに置いて帰ることを認めていますのでご理解ください。

また、宿題の量や質については、個々の能力を踏まえ、さらに学力が充実するよう努めてまいります。

○緊張のためか子どもたちが少しかたくなっていたようでした。時には、楽しんでる姿、夢中になって取

り組んでいる様子が見てみたいと思いました。
 ○少し前まで保育園児だったのに、意欲的に自分で手をあげていたのでおどろきました。今、勉強が楽しそうでした。

6月の活動から

◎堂々とした演技（器械運動交歓会）とすばらしい合唱（音楽会）に感動しました!!

6月5日(水)に中条小学校で町器械運動交歓会が行われ、本校4年生10名がマット・鉄棒・跳び箱の3種目に分かれて練習してきた演技を披露しました。みんな練習で培った技と心を発揮でき、満足していました。

また、6月19日(水)には町小学校音楽会がシグナスで行われました。今年は5、6年生19名が、力強く息の合った「萩野っ子でんでこ太鼓」を披露し、聴衆を魅了しました。

器械運動も太鼓演奏も、1か月間の練習を子どもたちは本当によくがんばりました。「最後までかんばる、やりきる」この経験が、子どもたちの自信につながります。



7月の予定

1日(月)	発育測定(4~6年) 全校集会6限 PTA役員会 19:30	
2日(火)	学納金口座振替日 発育測定(1~3年) ALT来校	
3日(水)	スクールカウンセラー(SC)来校 筆箱点検の日 人権の花運動(昼休み) クラブ活動6限	
4日(木)	ALT来校	
5日(金)	委員会活動6限	
8日(月)	統一漢字テスト PTA防犯パトロール(~12日)	
9日(火)	ALT来校 SC来校	
10日(水)	県民一斉防災訓練(シェイクアウトいしかわ) 11:00	げんき塾
11日(木)	着衣泳実施日 PTA読み聞かせ1・2年 ALT来校	
12日(金)	着衣泳実施日	
15日(月)	海の日	
16日(火)	ALT来校	
17日(水)	昼ゆとり(なかよしタイム)代表委員会6限	
20日(土)	ファミリー読書の日	
22日(月)	SC来校	
24日(水)	終業式4限 給食終了 集団下校訓練 ズック洗いの日	
25日(木)	夏季休業開始 4・5・6年サマースクール 8:30 通知表渡し 13:00	
26日(金)	1・2・3・5・6年サマースクール 8:30 午後プール開放(PTAプール当番)	
28日(日)	町子連相撲大会	
29日(月)	1・2・3・4年サマースクール 8:30 午後プール開放	
30日(火)	1・2・3・4年サマースクール 8:30 午後プール開放	

職員紹介

5月17日(金)から開藤 茜教諭(産休)の代わりに、橘 悠平先生が着任されました。5年生の担任として子供たちといっしょに学習にスポーツに元気よく取り組んでいます。今後ともよろしくお願ひします。